
Der Bürgermeister teilte mit, dass die Stadtverwaltung derzeit diverse Aspekte zur 
Weiterentwicklung des Katastrophenschutzes bearbeite, u. a. die Aspekte Alarmierung 
mit Sirenen, bauliche Maßnahmen (Ausfallsicherheit bspw. bei der ZABA), 
Stromversorgung bei Feuerwehr-Gerätehäusern, Maschinen zum Befüllen von 
Sandsäcken etc.. Zu diesem Themenkomplex würde es eine Sitzungsvorlage in der 
nächsten Sitzung des Feuer- und Zivilschutzausschuss geben. 
 
 


